



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
 514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

English to follow

OFFRE D'EMPLOI

Titre de l'emploi: Orthopédagogue

Statut de l'emploi : temps plein

Horaire de travail : Du lundi au vendredi (horaire de l'école)

Durée d'emploi : Contrat annuel avec possibilité de renouvellement

Entrée en fonction prévue : 19 août 2024

Échelle salariale : grille salariale des enseignants

Fin de l'affichage : 30 avril 2024

Langue: Français, anglais est un plus

L'école de formation hébraïque est un établissement privé primaire, qui se trouve dans l'ouest de l'île de Montréal. L'établissement est fier de sa culture, de son implication dans le milieu et de ses traditions. Son souci de s'adapter aux changements rapides qui touchent la population étudiante, l'amène à demeurer en constante évolution et à innover .

DESCRIPTION DU POSTE

Dans le cadre de son mandat, l'orthopédagogue est appelé à effectuer plusieurs tâches, principalement auprès des élèves, mais aussi auprès des enseignants et des parents.

En premier lieu, l'orthopédagogue, œuvrant au sein du département des services complémentaires , est appelé à soutenir les enseignants dans le dépistage universel et l'interprétation des données.

En deuxième lieu, l'orthopédagogue agit à titre d'intervenant auprès des élèves ciblés ayant des besoins de soutien additionnel en sous-groupes ou en individuel .Pour ce faire, l'orthopédagogue sera amené à couvrir la matière à l'étude avec ce dernier en en décomposant le contenu pour qu'elle lui soit plus accessible et en lui fournissant des stratégies susceptibles de l'aider et de le rendre plus autonome dans sa démarche. Dans le cadre des suivis, l'orthopédagogue est en constante communication avec les enseignants afin de conjuguer ses efforts avec ceux-ci au cours de ses interventions. À quelques reprises, l'orthopédagogue peut aussi être appelé à tenir le rôle de conseiller auprès des enseignants. Il peut alors proposer des approches pédagogiques et donner des pistes d'intervention aux enseignants pour les élèves dont le profil leur est moins familier. Finalement, l'orthopédagogue assure plusieurs tâches administratives parallèles à ses interventions auprès des élèves. Entre autres, il s'assure de créer et de mettre à jour les dossiers d'aide particulière des élèves. Ces dossiers comprennent les évaluations, les suivis de progrès ainsi que le plan d'intervention. Il est aussi en communication constante avec les parents des élèves du département. Il assiste aux rencontres du département avec les parents en question et les tient informés des progrès de leur enfant.



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
 514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

Les 3/4 de la tâche consiste en de l'intervention et le reste en tâche en gestion administrative

VOTRE PROFIL

- Aptitude à travailler avec des jeunes enfants et des jeunes adolescents
- Capacité à élaborer un programme d'enseignement et d'intégration de la technologie à des élèves du primaire
- Aptitude à mener plusieurs projets simultanément et doté d'une excellente gestion des priorités
- Forte capacité d'écoute, d'analyse et de synthèse
- Détenant des habiletés de communication et une facilité à vulgariser l'information
- Passion pour les technologies et la pédagogie
- Très bonne maîtrise de la plateforme Google et des différentes applications
- Très bonne maîtrise des différents logiciels pour soutenir les élèves (Antidote, Lexibar...)
- Connaissances des différentes batteries de tests en évaluation orthopédagogique

VOS TÂCHES

- Évaluer les élèves susceptibles de présenter ou présentant des difficultés d'apprentissage (Profil de lecteur ou de scripteur)
- Intervenir auprès des élèves en difficulté et leur donner le soutien adéquat en sous-groupe de besoins ou en individuel
- Élaborer les PI et réviser périodiquement les PI en collaboration avec l'équipe-école, les parents et les différents intervenants.
- Soutenir le personnel pour la mise en oeuvre du PI de leurs élèves au sein de la classe
- Soutenir le personnel pour la mise en place des mesures d'adaptation de leurs élèves
- Assister et conseiller l'enseignant ou l'enseignante dans ses interventions pédagogiques auprès des élèves manifestant des difficultés d'apprentissage ;
- Établir des programmes d'études adaptés aux besoins individuels des élèves ;
- Intervient en milieu familial auprès des parents, en les encadrant et en leur fournissant un support éducatif ;
- Conseiller sur l'achat de l'équipement et du matériel didactique, ainsi que sur l'aménagement des locaux
- Tenir des dossiers détaillés des progrès de chacun des élèves;
- Se tenir au courant des recherches, changements et innovations dans le domaine de l'orthopédagogie ;
- Travailler en partenariat avec la communauté éducative.



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

EXIGENCES

- Baccalauréat en adaptation scolaire ou formation en cours dans un domaine similaire
- Détenir au moins une (1) année d'expérience dans le domaine de la pédagogie
- Maîtrise du français parlé et écrit, bilingue un atout.
- Maîtrise de Microsoft 365 et les applications Google

ATOUT

Diplôme de deuxième cycle en orthopédagogie ou en psychopédagogie

VOS CONDITIONS D'EMPLOI

Faire partie de notre communauté scolaire c'est bénéficier de...

- Congés scolaires pendant l'année
- 7 journées de maladie et 3 personnelles
- Tous Les jours fériés
- Régime de retraite des plus avantageux (RREGOP)
- Régime d'assurances collectives
- C'est aussi travailler dans un milieu de travail convivial
- Centre de la petite-enfance à proximité
- Offre de formation continue
- Stationnement gratuit
- Différents comités pour s'impliquer dans la communauté

ENVOYER VOTRE CANDIDATURE

Afin de participer à notre processus de sélection, veuillez déposer votre candidature à l'adresse suivante: hubscherr@hfs.qc.ca . Nous remercions toutes les personnes qui déposent leur candidature, mais ne communiquerons qu'avec celles retenues pour une entrevue.



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

JOB OFFER

Job title: Orthopedagog

Job status : Full time

Work schedule : Monday to Friday (school schedule)

Employment duration : Annual contract with possibility of renewal

Start date : August 19, 2024

Salary scale: Teachers' salary scale

End of posting: April 30, 2024

Langue: French, English is a plus

Hebrew Foundation School is a private elementary school located on the West Island of Montreal. The school is proud of its culture, its community involvement and its traditions. We are quick to adapt to the needs of our students as we navigate a rapidly evolving world filled with innovation.

JOB DESCRIPTION

As part of his/her mandate, the Orthopedagog responds to multiple stakeholders, namely students, but also teachers and parents. The Orthopedagog supports teachers in universal screening and data interpretation. The Orthopedagogue works with students who have specific learning challenges and need additional support, either in sub-groups or individually. He/she will be breaking down the content to make the learning material more accessible, and providing strategies to help the student become more independent in his or her learning. As part of the follow-up process, the Orthopedagog is in constant communication with the teachers, in order to combine his or her efforts with those of the teachers during the course of the intervention. On a few occasions, she/he may also be called upon to act as an advisor to the teachers. In such cases, he or she can suggest pedagogical approaches and provide teachers with intervention guidelines for students with less familiar profiles. The Orthopedagog will maintain and update students' files. These files include assessments, progress monitoring and the intervention plan. He/she is also in communication with the parents of the students. He attends department meetings with the parents in question and keeps them informed of their child's progress. 3/4 of the job consists of intervention and the remainder of administrative tasks.



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
 514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

YOUR PROFILE

- Ability to work with young children and adolescents
- Ability to develop a program for teaching and integrating technology with elementary school students
- Ability to handle several projects simultaneously and excellent priority management skills
- Strong listening and analytic skills
- Good communication skills
- Passion for technology and pedagogy
- Very good knowledge of the Google platform and various applications
- Very good knowledge of various student support software (Antidote, Lexibar...)
- Knowledge of different test for academic assessment

YOUR TASK

- Evaluate students likely to present or presenting learning difficulties (reading or writing profile)
- Intervene with students with difficulty and provide them with appropriate support in sub-groups or individually
- Develop and periodically review IEPs in collaboration with the school team, parents and other stakeholders.
- Support staff in implementing their students' IEPs within the classroom.
- Support staff in implementing accommodations for their students
- Assist and advise teachers in their pedagogical interventions with students with learning difficulties;
- Establish programs of study adapted to students' individual needs;
- Work with parents in the home environment, providing guidance and educational support;
- Advise on the purchase of equipment and teaching materials, as well as on the layout of premises
- Keep detailed records of each student's progress;
- Keep abreast of research, changes and innovations in the field of remedial education;
- Work in partnership with the educational community.



Hebrew Foundation School
École de Formation Hébraïque
בית ספר היסוד העברי

2 Hope Drive | Dollard-des-Ormeaux, QC | H9A 2V5
 514.684.6270 | hebrewfoundation@hfs.qc.ca
www.hfs.qc.ca

REQUIREMENTS

- Bachelor's degree in special education or current training in a similar field
- At least one (1) year's experience in the teaching field
- Fluency in spoken and written French, bilingualism an asset.
- Proficiency in Microsoft 365 and Google applications

STRENGTHS

Master degree in orthopedagogy or psychopedagogy

YOUR CONDITIONS OF EMPLOYMENT

Being part of our school community means benefiting from...

- School vacations during the year
- 7 sick days and 3 personal days
- All statutory holidays
- The most advantageous pension plan (RREGOP)
- Group insurance plan
- Working in a friendly environment
- Nearby childcare center
- Ongoing training opportunities
- Free parking
- Various committees to get involved in the community

SEND US YOUR APPLICATION

To take part in our selection process, please send your application to the following address:
hubscherr@hfs.qc.ca . We thank all applicants, but will only contact those selected for an interview.